



INFORMATIONS MUNICIPALES EN DIRECT

STÈLE VIDÉO

Ville de Lévis

Lévis, Québec, 2017

Située dans la communauté métropolitaine de la capitale nationale, Lévis est la ville la plus populeuse de la région de Chaudière-Appalaches au Québec. Souhaitant améliorer ses communications à la population, l'administration de la ville a fait appel à l'expertise d'XYZ Technologies pour construire, installer et configurer une stèle d'affichage dynamique extérieur dans le quartier de Charny. Celleci permet de diffuser de l'information sur les activités en cours, les nouvelles des organismes communautaires et les renseignements d'intérêt général aux citoyens.







Description

Les experts d'XYZ ont construit et installé la stèle conçue par la ville de Lévis. Pour ce faire, ils ont conduit les travaux d'excavation et coulé la base de béton qui a servi d'assise à cet écran d'affichage public. Ils ont ensuite fabriqué l'armature métallique de la stèle en y intégrant deux écrans DEL de 10 pieds par 6 pieds résistants aux intempéries. L'équipe a également assuré les branchements électriques ainsi que l'installation et la configuration du système de diffusion de contenu. Le système, très intuitif, permet aux usagers de modifier à distance le contenu diffusé dans les écrans à partir d'une application.

Le service des communications de la ville de Lévis peut maintenant faire la promotion de ses activités et informations aux citoyens en temps réel, 24 heures par jour.

> Mandat Champs d'expertise Production Ville de Lévis

Vidéo

Conception technique

Fourniture de matériel

Installation Conception Calibration XYZ Technologies Configuration

© 2024, XYZ Technologie culturelle